



El ministro de Justicia, Jaime Gajardo (PC), profundizó este miércoles en su molestia con el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, quien lo acusó de incidir en la situación judicial que hoy lo tiene formalizado por el caso Farmacias Populares.

Jadue acusó a los ministros del PC en el gobierno de ser parte del "montaje" que él señala que es su situación judicial.

Tal acusación desencadenó el enojo de los ministros PC, quienes presentaron una carta de protesta al partido.

Bajo ese marco, este miércoles el ministro de Justicia volvió a expresar su molestia con el actuar de Daniel Jadue.

"Lo que señala no solo no es efectivo, sino que no corresponde bajo ninguna circunstancia", afirmó en Radio Infinita.

"No corresponde que yo hubiera realizado ninguna acción por él y tampoco es efectivo que forme parte de alguna maquinación en su contra. De hecho, lo que señala está muy cercano a ser una injuria y una calumnia. Y por lo mismo yo presenté una queja privada dentro del partido, utilizando los mecanismos regulares que tiene el partido", continuó.

Dicho eso, lanzó: "Yo encuentro que lamentablemente se están rompiéndose estos códigos que tiene el partido".

"No me corresponde a mí en mi labor de ministro señalarlo y por eso he evitado referirme, pero yo creo que denostar públicamente a otro compañero del partido está muy lejos de la ética y de la fraternidad que uno tiene que tener en general en cualquier partido".